
     

CONSIGLIO COMUNALE
Reggio Emilia, lunedì 16 marzo 2015

Gruppo PD:  ingiustificato e risibile  l'aventino  delle  opposizioni  in  Consiglio
comunale, più che altro la fuga di chi non ha argomenti da sostenere

Nella  seduta  del  Consiglio  comunale  di  oggi  abbiamo  assistito  ad  un  ingiustificato,
irrispettoso  e  risibile  atteggiamento  da  parte  delle  opposizioni  verso  l'istituzione
democratica del Consiglio comunale: un abbandono dell'aula, con tutta l'aria della fuga
di chi non ha argomenti politici da sostenere, anche a sostegno dei propri temi.
Il casus belli è la presentazione di un Ordine del giorno, che Ordine del giorno in realtà
non  era,  proposto  dal  consigliere  Bellentani,  a  cui  si  sono  aggiunte  le  firme  dei
consiglieri Vaccari e Bassi, in cui si chiedevano informazioni su atti pubblici e vicende
note del parcheggio Zucchi.
Il documento infatti muoveva dal recente ricorso al Tribunale amministrativo regionale
(Tar)  sul  parcheggio  Zucchi,  vinto  dal  Comune di  Reggio  Emilia  e  riguardo  al  quale
l'ordinanza dei giudici amministrativi era da chiunque consultabile sul sito internet dello
stesso Tribunale.
Più  che di  un  Ordine del  giorno,  che presuppone una  presa  di  posizione politica  di
indirizzo da parte del Consiglio comunale, si trattava piuttosto di una semplice richiesta
di  informazioni,  facilmente  reperibili  da  ogni  consigliere  comunale  nel  pieno
dell'esercizio delle proprie funzioni attraverso i diversi strumenti adeguati e disponibili:
Interrogazione a risposta scritta, Interpellanza o, se si preferisce, un dialogo proficuo di
confronto, cioè una semplice richiesta di convocazione di Commissione consiliare, che è
possibile calendarizzare in tempi brevissimi, dove, a differenza del Consiglio, possono
intervenire  anche  tecnici  e  funzionari  e  dove  ci  si  può  confrontare  e  scambiare
informazioni in modo agevole e dialogante.
Le informazioni richieste oggi nel documento dell'opposizione - che la maggioranza ha
ritenuto di non iscrivere e di non aggiungere ai lavori corposi già calendarizzati per la
seduta odierna - erano peraltro già superate dallo stesso pronunciamento del Tar.
L'atteggiamento pretestuoso di abbandonare l'aula non si spiega dunque, se non con una
ritirata tipica di chi non ha argomenti politici per sostenere le proprie posizioni, né su
questo, né sugli altri argomenti previsti, che gli stessi gruppi di opposizione avevano
proposto al dibattito consiliare.
In realtà, nessuna informazione è stata dunque negata e da parte della maggioranza, si
ribadisce, vi è stata la piena disponibilità ad approfondire la questione, come da sempre
abbiamo garantito dall'inizio di questo mandato, e anche in passato, sul tema parcheggio
Zucchi.
Il  bene  della  città  non  è  di  certo  l'aventino  in  Consiglio  comunale,  che  oggi  ha
approvato, tra le altre cose, un'importante convenzione per l'inserimento delle persone
disabili:  anche  in  tal  caso,  discussione  e  voto  avvenuti  con  la  totale  assenza  delle
minoranze.
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